

CONCEPTION D'UNE AFFICHE

Nico Froment - Photographe http://cartblanch.org

Il s'agit d'un atelier pratique de design graphique, orienté sur le thème de l'affiche. Le groupe sera amené à concevoir une affiche annonçant un évènement culturel. Lors de trois séances nous définirons ce qu'est une affiche ainsi que sa ou ses fonctions.

Nous étudierons la multiplicité de ses sens et ses différents niveaux de lecture. Nous nous confronterons, par une pratique collective et conviviale, à la composition, la couleur et la typographie.

L'atelier sera dirigé par le graphiste et photographe Nico Froment de l'atelier cartblanch (Toulouse). Il mélange aisément les pratiques plastiques lors de sa création graphique. Il lui arrive de délaisser l'ordinateur pour des pinceaux, de la pâte à modeler, un vieil argentique, du fils de fer, de la colle, des ciseaux, la photocopieuse, du savon, ... Cet atelier est bien évidement ouvert à toutes et tous, ayant ou non une pratique plastique.

SÉANCES D'ATELIERS DE 13H À 17H :

- > 28 février 2015
- > 28 mars 2015
- > 11 avril 2015

